

## Hari kedua Longsor di Karangpandan, Tim MDMC dan Relawan masih mencari 2 korban yang belum diketemukan

Rabu, 30-11-2016



**Karanganyar, Kamis (01/12/2016)** – Setelah hari kedua longsor melanda Dusun Tegalsari, Desa Bulurejo, Kecamatan Karangpandan kemarin, hingga saat ini pun masih dilakukan pencarian para korban. Seperti yang telah di informasikan sebelumnya, longsor di Kecamatan Karangpandan tersebut terjadi hari selasa (29/11) sekitar pukul 14.15 WIB. Ketika longsor terjadi, dibawah tebing yang cukup landai tersebut sedang dilakukan kegiatan memanen padi.

Wakil Bupati Karanganyar Rohadi Widodo dan Camat Karangpandan Heru Aji Pratama langsung meninjau lokasi kejadian setelah mendapatkan informasi tanah longsor di Karangpandan.

“Saat kejadian ada aktivitas memanen padi. Ini diluar perkiraan, wilayah juga tebing tidak tinggi. Ini mungkin karena hujan deras sejak kemarin sore,” kata Wakil Bupati Rohadi Widodo kemarin.

Siang tadi pun, Sekretaris Daerah Samsi , bersama Komandan Kodim 0727 Karanganyar Santi Karsa Tarigan dan Kapolres Karanganyar Ade Safri Simanjuntak juga meninjau lokasi kejadian. Melalui telekonferensi bersama Radio Swiba Karanganyar mereka berdua menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada terutama di daerah rawan bencana.

“Lokasinya tidak memungkinkan alat berat masuk, sehingga relawan bekerja keras dengan alat yang tersedia saja”, tutur Samsi melalui live report via phone.

Hingga hari ini Rabu (30/11) pukul 14.30 WIB, ratusan relawan termasuk dari SAR MDMC PDM Karanganyar masih sibuk mencari 2 korban yang belum diketemukan. Berdasarkan informasi, lima orang di antaranya selamat, satu orang meninggal, dan dua orang belum ditemukan. Saat kejadian, belasan petani sedang memanen padi di sawah. Namun, sebelum tanah longsor, beberapa di antara petani itu sudah pulang.

Sementara itu Sekretaris Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar Ngadiman melalui telepon selulernya menyampaikan bahwa pencarian 2 korban yang belum ditemukan masih dilakukan. Ia pun akan kembali memantau kondisi di Karangpandan malam ini.

Tidak hanya dari LPB PDM Karanganyar melalui TIM SAR MDMC yang sejak kejadian longsor berjibaku membantu evakuasi kurban, pantauan redaksi muhammadiyah.or.id PDM Karanganyar hari Selasa (29/11) ketua LAZISMU Karanganyar Munfarid, S.Ag. M.Pd.I., secara langsung ke lokasi longsor untuk menyerahkan bantuan dana operasional pencarian korban dan dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah melalui sekretarisnya Sarilan M. Ali, M.Pd., serta Direktur RS PKU Muhammadiyah Karanganyar telah menginstruksikan agar korban tanah longsor baik yang luka-luka maupun yang meninggal dunia dievakuasi ke RS PKU dengan gratis biaya dan perawatan (*MPI PDM Kra - JOe*).